

Wir von der Schülerzeitung hatten eine Umfrage gemacht. Hier ist die Auswertung:

1. Stören euch die Coronaregeln in der Schule?

gar nicht

sehr

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
4	1	5	1	10	6	5	8	2	34

Also 4 Schüler/innen stört es nicht und 34 Schüler/innen sehr.

2. Was stört euch besonders an den Coronaregeln?

14 Schüler/innen stört es, dass sie die anderen Freunde nicht sehen können.

49 Schüler/innen stören die Maske.

2 Schüler/innen stört es, dass die AGs und der Praxistag ausfällt.



13 Schüler/innen stört es, dass man Abstand halten muss.

Anna und Marvin (Klasse 10 c)